

Comité 9 de la Section du Rhône de la SEMLH Assemblée annuelle 7 avril 2010

L'Assemblée annuelle du Comité 09 de la section du Rhône de la Société d'Entraide des Membres de la LEGION D'HONNEUR a eu lieu en même temps que celle du Comité 05.



Le Président, André BUTHURIEUX, note le très faible taux de participation, 10 % des 30 adhérents du comité du 9^e sont présents.

Il remercie les présents, Irénée BARRET, secrétaire du comité, et Mme Suzanne MONTANDON-VARODA qui est toujours présente malgré sa présidence de SAS ESFORD. M. Jean SIMON, Délégué du comité, s'est excusé de ne pouvoir être présent du fait de l'état de santé de son épouse. Nous sommes de cœur avec lui.

Pierre CHAVEROT a assuré la partie logistique des deux comités. Nous l'en remercions chaleureusement.

Au cours de l'année 2009, nous n'avons eu à déplorer aucun décès. Malheureusement nous avons appris que Mme Germaine BERNARD GRANGER était décédée le 20 février 2010.

Les activités du comité ont été jumelées avec celles du cinquième arrondissement. Que Pierre CHAVEROT, son Président, soit encore sincèrement remercié d'avoir assuré toute la partie logistique.

A l'occasion de mon dernier voyage en Thaïlande, j'ai transmis un message d'amitié de la Présidente de notre section, Madame Lucette L ACOUTURE, et de la section du Rhône à Monsieur Sribhumi SUKHANETR, président de la section de Thaïlande et commandeur de la Légion d'honneur. L'accueil a été très chaleureux. Il m'a invité à déjeuner avec son fils, Siraveth, diplômé de l'université de Berkeley et d'HEC.

J'ai été ensuite associé au déjeuner offert par le nouvel Ambassadeur de France aux décorés de la section de THAILANDE de la Légion d'honneur. L'ambiance a été francophone avec notamment le Président de l'Alliance française et le Maréchal de l'air, diplômé de l'Ecole de l'air de Salon-de-Provence.

Sur un effectif de 30 décorés, il y a un Grand-croix, cinq commandeurs et 10 officiers. Au-delà de l'aspect officiel, j'ai noté la chaleur de l'accueil et l'amour de notre langue et de notre pays.

Ce message d'amitié adressé par une section française à une section étrangère pourrait être renouvelée avec d'autres sections sous le contrôle de notre Présidente et au plan national car il ne faudrait pas qu'un Président de section étrangère reçoive une dizaine de messages d'amitié de la même section ou d'autres sections

Il m'apparaît également important, qu'autant se faire se peut, il y ait un suivi. Celui-ci est d'ores et déjà assuré avec le Président de la section de Thaïlande qui m'a fait l'honneur de venir déjeuner avec son fils dans notre villa de LAEM MAE PHIM.

En vous remerciant encore de votre présence et de votre attention, je vous prie de croire, ainsi que Monsieur le président CHAVEROT, en toute mon amitié.

André BUTHURIEUX, Président comité 9